

Friesenheim

Spendenlauf: 6000 Euro für Waisenkinder

Lahrer Zeitung, 06.08.2016 02:00 Uhr



Felix und Daric (Mitte) mit Christa Böllinger und den Verantwortlichen bei der Spendenübergabe Foto: Gemeinde Foto: Lahrer Zeitung

Friesenheim (red/ff). Der Benefizlauf zum Start des Festwochenendes der 1000-Jahr-Feier hat insgesamt 6000 Euro eingebracht. Das Geld kommt den Brüdern Felix und Daric zugute, die vor rund zwei Jahren ihren Vater verloren haben. 648 Teilnehmer waren Mitte Juni bei dem Lauf an den Start gegangen.

Bürgermeister Erik Weide, Vereinsvorsitzende Charlotte Schubnell und Organisator Franz Eckenfels überreichten am Donnerstag die Spende in Höhe von 6003 Euro im Friesenheimer Rathaus an die beiden Jungen. Die Summe kam durch die Startgelder der Teilnehmer und durch größere Einzelspenden zusammen. Die Organisatoren des Laufs, Franz Eckenfels und der Lauftreff Friesenheim hatten zudem vor Ort weitere Spenden in Höhe von 800 Euro eingeworben. Der sechsjährige Felix und sein acht Jahre alter Bruder Daric leben als Waisenkinder bei ihrer Großmutter Christa Böllinger in Friesenheim.

Schubnell lobt den Lauf als "Zeichen des Miteinanders"

Bürgermeister Erik Weide sagte bei der Spendenübergabe: "Diesen Lauf zu machen, war eine tolle Idee und eine kreative Verbindung zwischen den beiden feiernden Ortsteilen Friesenheim und Heiligenzell." Vereinsvorsitzende Charlotte Schubnell lobte die Organisation des Laufs als "beeindruckendes

Zeichen des Miteinanders". Organisator Franz Eckenfels sagte, der Lauf habe dem Fest einen idealen Start beschert.